

Como es habitual en este espacio, reseñamos someramente los principales hechos y resoluciones de la Facultad, acaecidos en el trimestre julio - agosto - setiembre del año en curso.

CURSO DE PERIODONCIA

En los últimos días del mes de julio, la señorita odontóloga Nélida del Pilar Tosco Fernández, jefa de Clínica de la Cátedra de Clínica Estomatoló. gica v Parodoncia, dictó un cursillo en esa Cátedra sobre temas de periodoncia. La disertante reseñó en primer término la actividad desarrollada en la Universidad Tufts (EE. UU.) y el sistema de enseñanza de esa Casa de Estudios, y luego desarrolló el siguiente temario: Histopatología e Histológía Periodontal: Enfermedad periodontal su clasificación; Etiología, diagnóstico y pronóstico: Tratamiento, faz de tratamiento de tejidos blandos - faz funcional (ajuste de oclusión).

ATENEOS

Continuaron desarrollándose en distintas cátedras los ateneos que ellas organizan, con fines de actualización en la materia y materias afines, comunicación de experiencia y trabajos, etc. La Cátedra de Anatomía inició el suyo el 1º de julio, desarrollando el tema: "Articulación Témporo Maxilar". La parte radiológica estuvo a cargo del doctor Julio Jorge, y la parte clínica y tratamiento, fue expuesta por el doctor Héctor Cottonaro.

CONFERENCIA DEL DOCTOR ALBERT GERBER

Con motivo de la estada en nuestro país del doctor Albert Gerber, profesor de la Universidad de Zurich (Suiza), la Facultad le invitó a disertar en esta casa de estudios. El doctor Gerber dictó una conferencia sobre "Articulación Témporo Maxilar" en el salón de actos del Pabellón Argentina de la Ciudad Universitaria, la que despertó singular interés entre profesionales y estudiantes de la casa, dado el prestigio reconocido del conferenciante.

Indudablemente, este tipo de intercambio, es de positivo beneficio por las posibilidades que brinda al personal docente y alumnos, de adquirin nuevos conocimientos y efectuar evaluaciones comparativas de nuestro nivel científico con el alcanzado por los centros de estudios más avanzados del mundo.

BECAS Y PRACTICANATOS

Conforme al dictado de la Comisión designada al efecto, la Facultad otorgó las becas de ayuda económica a los estudiantes que habiéndose inscripto para optar a ellas, reunieron las condiciones reglamentarias exigidas. Al no haberse podido cubrir el total de becas previsto, en el primer llamado, se realizó una nueva inscripción con lo que pudo cubrirse el total.

Asimismo, durante el período que nos ocupa se completó la designación de Practicantes Ayudantes, de acuerdo a los concursos respectivos efectuados en su oportunidad.

COLACION DE GRADOS

El 31 de setiembre se realizó en el Salón de Actos del Pabellón Argentina de la Ciudad Universitaria, la ceremonia de colación de grados de la Facultad, presidida por el doctor Quintana Ferreyra, Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, en ese momento a cargo del Rectorado de la Universidad.

En la oportunidad se hizo entrega, tras el juramento reglamentario, de 26 diplomas de Odontólogos a los recientes egresados de la casa. como así también, diploma de Profesora Titular a la doctora Inda L. L. Miravet de Talbot Wright, y de Profesores Adjuntos a los doctores Enrique Fernández Bodereau, Nilda Ramírez Acuña y Rodolfo Lionel Camardo.

El discurso de circunstancia, estuvo a cargo del señor profesor Dr. Héctor Géndelman. En un párrafo de su alocución, díjo el doctor Géndelman dirigiéndose a los jóvenes egresados: "Todo el proceso formativo de cada uno de vosotros, necesitó el plasmado de muchas voluntades y diversas inquietudes, como soluciones distintas y adecuadas a cada temperamento o problema, y es así cómo lo que habéis vivido en los años que demandaron vuestro estudio, tienen que haber sido experiencias provechosas para vosotros".

RESOLUCIONES DEL DECANATO

Entre las resoluciones del decanato

cabe señalar la que encarga al Auxiliar Docente, doctor Adolfo Goldraij. el dictado de las clases teóricas, supervisión de los trabajos prácticos y control de toda actividad docente de la Cátedra de Fisiología, a la que pertenece, mientras dure la licencia acordada a la señora profesora Titular, Dra. Florentina Madoery de Bonet. Por otra resolución, se autorizó al señor profesor de la Cátedra de Histología. para poner en práctica nuevamente, durante el próximo período lectivo; el régimen de promoción sin examen que va se viene aplicando en la Cátedra con resultados positivos.

El doctor Bartolomé Costamagna, profesor de Ortodoncia, fue designado representante de la Facultad ante las Jornadas de esa materia que organiza el Círculo Odontológico de Córdoba. Asimismo, y por otra resolución, los profesores doctores Héctor Géndelman y Felipe Zabala, han sido designados para usar la beca concedida por la Asociación Odontológica Argentina, a fin de asistir al curso sobre "Enseñanza dental", que se realizará en Buenos Aires en diciembre próximo.

INICIATIVA DE INTERES

Por iniciativa de la Escuela de Odontología de la Universidad de Tucumán, que esta Facultad acogió favorablemente, es probable que se realice a fines de octubre. una reunión de Decanos y Directores de Facultades y Escuelas de Odontología del país. En la oportunidad, de concretarse la reunión, se tratarán importantes temas que hacen a la vida y progreso de esas Casas de Estudio.